Cäcilienfeier am 16.11.2024

Ehrungen im Münsterchor mitten in den Konzertvorbereitungen

Mitten in den Konzertvorbereitungen für das Requiem von Gabriel Fauré ist an einem Abend im November, dem sogenannten Cäcilienabend, für die Sängerinnen und Sänger des Münsterchores Zeit um gemeinsam zu feiern und Ehrungen vorzunehmen. Obwohl der Chor kurz vor seinem großen Auftritt am kommenden Sonntag steht und die Sängerinnen und Sänger fast mehr im Probenlokal als zu Hause bei ihren Familien sind, wollten sie auf diesen Abend nicht verzichten. Der Cäcilienabend begann mit einem gemeinsamen Gottesdienst und dem Gedenken an die verstorbenen Chormitglieder. Anschließend nahm der Vorsitzende des Münsterchores Patrick Mink in humorvoller



Weise die Ehrungen vor und würdigte den hohen Einsatz der Geehrten über viele Jahre oder gar Jahrzehnte. Geehrt wurden Elisabeth Hämmerle für 10 Jahre, Dorothea Burry und Clemens Maier für 15 Jahre sowie Sigrid Melsbach für 20 Jahre Mitgliedschaft in einem kirchlichen Chor. Ein ganz besonderes Chorjubiläum konnten Hildegund Glowka und Brigitte Muschal feiern, denn sie sind seit 40 Jahren in der Kirchenmusik als Chorsängerinnen aktiv. Hierfür wurde ihnen ganz besonders gedankt. Jetzt läuft der Vorverkauf für das Requiem-Konzert am Sonntag und die Sängerinnen und Sänger freuen sich mit Chorleiterin Lisa Hummel auf ein großes Publikum um 17 Uhr im Heilig-Kreuz-Münster.

Vorne (von links)

Die Geehrten: Sigrid Melsbach, Elisabeth Hämmerle, Hildegund Glowka, Clemens Maier

Hinten (von links)

Patrick Mink (1. Vorsitzender), Pfarrer Weber (Präses), Lisa Hummel (Chorleiterin), Heike Lutz-Marek (2. Vorsitzende)